

## **Wahlveranstaltung mit „Gradraus“ im Café Deli**

Am Donnerstag, 09.05.2019, gastierte auf Einladung der IGEL-Liste die Band „Gradraus“ im Café Deli.

Die Fraktionsvorsitzende Gisela Steinestel begrüßte zu Beginn Band und Gäste und nutzte die Gelegenheit, die Kandidatinnen und Kandidaten der IGEL-Liste zur Kommunalwahl 2019 vorzustellen. Mit IGEL-Buttons versehen machten sich die Kandidaten unter den Gästen kenntlich, so dass jederzeit Gespräche mit bereits amtierenden Räten, aber auch neuen Bewerbern um einen Gemeinderatssitz möglich waren.

„Gradraus“ unterhielt die Gäste im Deli mit Akustik-Folkrock mit schwäbischen Songtexten. Die Texte waren mal lustig, mal nachdenklich und durchaus mitreißend: „Standat alle auf, kommad aus eire Heiser raus“ passte sehr gut zur Aufbruchsstimmung der IGEL-Liste, auch der Bandname „Gradraus“ sei laut Fraktionsvorsitzender für IGEL Programm. In der Pause erfuhren die Besucher noch mehr über die für die IGEL-Liste besonders wichtigen Themen im Wahlkampf sowie über die gemeinsame Erarbeitung des Wahlprogramms.

Nach zwei Stunden Musik gab es noch die Gelegenheit, kommunalpolitische Themen zu diskutieren und zu vertiefen. Ein rundum gelungener Abend!